

WNI

DPC PBB Kota Kediri Daftarkan 30 Bacaleg ke KPU

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WNI.OR.ID

May 13, 2023 - 13:31



Ketua DPC PBB Kota Kediri H Yudi Tatang Sujana (tengah) usai mendaftarkan Bacaleg ke KPU. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ketua DPC PBB Kota Kediri H Yudi Tatang Sujana mendatangi Kantor KPU dalam rangka pengajuan bakal calon anggota legislatif (Caleg) DPRD Kota Kediri ke KPU Kota Kediri, Sabtu (13/5/2023) pukul 10.20 WIB.



H.Yudi Tatang Sujana Ketua DPC PBB Kota Kediri dalam keterangan pers menyampaikan, hari ini mendaftarkan bakal caleg DPRD Kota Kediri sebanyak 30 orang ke KPU Kota Kediri.

"Semoga kita semua mendapatkan kemudahan dan mendapatkan barokah oleh Allah SWT, " ucapnya.



H.Tatang juga menambahkan, untuk target DPRD Kota Kediri paling tidak 3 kursi atau 4 kursi karena Partai Bulan Bintang yang akan menerangi dan bersinar. Sedangkan, target kursi di DPW bisa 2 kursi dan DPR RI dapat 1 kursi.

Kami mendaftarkan bakal caleg Kota Kediri yang didaftarkan 30 orang, nanti kita tunggu hasil seleksi dari tim KPU yang memenuhi syarat berapa orang.

"Untuk bisa meraih kursi di Parlemen, Lanjut Tatang ada strategis khusus dengan melakukan pendekatan langsung ke masyarakat. Dan, beberapa bakal caleg PBB dari unsur pensiunan ASN Kota Kediri dan untuk keterwakilan perempuan sudah mencapai 30 persen, " tutup H.Tatang.



Sementara itu, Drs H Anwar Bahrudin menyampaikan siang hari PBB Kota Kediri hidup kembali mengalami yang pernah mengalami dua alam. Sekarang ini PBB Kota Kediri bangkit lagi dan ke depan PBB tahan uji dan tahan lama.

Dalam kesempatan Anwar juga menyampaikan, hari ini mewakili Partai Bulan Bintang dalam rangka pengajuan bakal caleg dari Partai Bulan Bintang. Dimana sesuai visi : Kehidupan masyarakat Indonesia yang islami, Tegakkan keadilan dan kepastian hukum, Bela umat, bela ulama, bela islam, bela rakyat dan bela NKRI.

Dan, untuk Misi: Membangun masyarakat dan bangsa Indonesia yang beriman, bertaqwa, maju, cerdas, mandiri, berkepribadian tinggi, berkeadilan, kemakmuran, kehidupan demokratis berdasarkan kerakyatan yang dipimpin oleh hidmat kebijaksanaan dalam permusyawaratan dan perwakilan serta menciptakan perdamaian dunia berdasarkan nilai-nilai islam.

"Partai Bulan Bintang adalah partai politik indonesia berdasarkan Islam dan juga sebagai penerus masyarakat. Bersatu padu mendukung Partai Bulan Bintang yang lebih terang, " tutup Anwar.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi menyampaikan, dalam rangka pengajuan Bacaleg anggota DPRD Kota Kediri Pemilu 2024

berkas atau dokumen yang kami terima akan diproses oleh tim dari KPU.

"Tahapan pertama yaitu kita akan mengecek terkait dokumen lengkap atau tidak. Kalau belum lengkap bisa dilengkapi sampai dengan tanggal 14 Mei 2023 sampai dengan pukul 23.59 WIB, " ucap Puspo.

Lanjut Puspo bahwa kami minta kepada LO dan Operator Silon PPP diharapkan untuk bisa menunggu proses yang dilakukan oleh tim kami.

Kemudian kalau sudah menyatakan lengkap, kami akan menyampaikan tanda terima dan memberikan berita acara tentang pengajuan bakal calon anggota DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024.

"Dan, pada tanggal 15 Mei 2023 tim KPU akan memverifikasi dokumen bakal calon lengkap atau belum. Dokumen sah atau tidak, "ungkap.Puspo.